



～友 愛～

富田中学校だより

学校教育目標

「確かに生きる」

令和 3年11月19日

No.17

□3年生 第2回実力テスト

8日(月)に3年生が実力テストを行いました。前回の実力テストは2学期の始業日である8月30日と翌31日の2日間で行う予定でしたが、コロナウイルス感染症拡大により休校及びオンライン学習となったため、その期間に各自がテストを持ち帰り、自宅で解答し答案用紙を提出するという異例の方法で実施しました。しかし、その方法だと取り組みにくく戸惑った人もいたことだと思います。今回は通常の方法で、学校で実施することができました。



定期テストとは違い1日に5教科のテストを受けることは、受験(検)と同じです。その経験も意味があることだと思いますが、結果をしっかりと見つめて進路選択の参考にすることも大切です。

3年生の皆さんは今後に向けてしっかりと振り返りを行い、自分の課題克服を目指して頑張ってください。

□2年生 社会見学

9日(火)に2年生が伊賀市内で社会見学を実施しました。

2年生はコロナ禍により入学後多くの行事が中止や変更になりました。特に校外学習はこれまで行えませんでした。その現状を2年生担当から聞き、市内の校長会等で情報交換をしました。その結果、市内の数校で2年生が県内で社会見学を計画していることを聞き、教育委員会からの教育活動の指示の範囲内で実施できるとの判断で今回の社会見学の実施を決定しました。幸い



現在コロナの感染状況は落ち着いてはいますが、感染予防対策を十分に行ったうえでの実施です。

学校からバスで出発しました。あいにく小雨がぱらつく時間帯もありましたが、途中から天候も回復し、笑顔がはじける社会見学となりました。2年生の生徒はこの経験を今後の学校生活や3年生で行われる修学旅行に活かしてくれることと思います。

○令和3年度 富田地区人権標語 入選者

- | | | | |
|----|----|---------|---------------------|
| 特選 | 1年 | 川喜田 蒼 人 | 「認め合おう 人の心の 多様さを」 |
| 〃 | 1年 | 山 本 空 駕 | 「人間は 個性があるから 輝ける」 |
| 入選 | 2年 | 大 崎 結 衣 | 「ありがとう 日ごろの感謝 伝えよう」 |
| 〃 | 2年 | 長谷川 理 央 | 「大丈夫。どんな君でも、いいんだよ」 |
| 〃 | 2年 | 林 愛 子 | 「同じ価値 あなたの命と あの子の命」 |
| 〃 | 3年 | 冬 賀 帆 志 | 「気遣いで 皆の心に 花開く」 |
| 〃 | 3年 | 大 泉 凜 佳 | 「気付いてね 口に出せない SOS」 |

□ 1年生 薬物乱用防止教室

9日(火)5・6限目、学校薬剤師の平岡伸五先生を講師としてお招きし、1年生が薬物乱用防止教室を行いました。

薬物を乱用することの危険性に加え、普段、自分たちが使用する機会のある「薬」についても、その服用方法等、正しく使うことについても話していただきました。

薬を服用する際に使用する水分について正しく知るための実験も行われ、希望した生徒が、水と鉄分、お茶と鉄分を実際に混ぜました。その結果に生徒たちは驚いていました。

平岡先生からの質問等に対する生徒の反応がとても良く、終了後、平岡先生からのお褒めの言葉をいただきました。本日、学習した内容を実生活でしっかり活かしてほしいと思います。



たくさんの生徒が挙手しています



実験の様子です

□英語スピーチコンテスト & 中学生のメッセージ2021

9日(火)に行われた令和3年度三泗地区中学校英語スピーチコンテストに3年生の知念 夏希さんが出場しました。知念さんは、文化祭においても全校生徒の前で「Changing the World」という題でスピーチしてくれました。今回もその経験を活かし、会場の四日市市総合会館でも堂々とスピーチしてきました。結果は「暗唱の部」で3位という素晴らしい成績でした。



また、8月に審査があった「中学生のメッセージ2021(少年の主張三重県大会)」でも3年生3名が表彰されました。山中 萌加さんと林 桃子さんが四日市地区優秀賞、上平 紫央里さんが三重県優良賞に選ばれました。皆さん、おめでとうございます。

このように自分の思いや考えを活字にしたり、声に出したりして表現することはとても良いことだと思います。今後も富田中生がこのような機会に活躍してくれることを楽しみにしています。

□三泗中学校音楽会

11日(木)12日(金)の2日間、三泗音楽会が四日市市文化会館で開催されました。本校から学校代表として文化祭合唱コンクールで最優秀賞の3年B組と、吹奏楽部が出演しました。昨年度はコロナ禍により中止となったので2年ぶりの開催です。これまでは2日間のどちらか1日に終日参加する2部制で行われていましたが、感染予防対策のため、午前午後で入れ替える形の2日間4部制で行われました。富田中学校は2日目(12日)の第4部に出演しました。



3年B組は、学級合唱発表の2番目に「YELL」を披露しました。富田中学校生徒全員の思いを背負ったきれいなハーモニーが文化会館に響き渡りました。また吹奏楽部は、音楽部・吹奏楽部発表の2番目に「カイト」と「ベンスルダトゥの3つの冠」を演奏しました。3年生部員が最後となる演奏は、たいへん心のこもったものとなりました。それぞれの発表に会場から大きな拍手が送られました。